

mercredi 20 avril 2011

L'Escarène

« Lu Pastourèu » disparaît du paysage associatif



L'assemblée générale extraordinaire a voté la dissolution de l'association culturelle et de loisirs « Lu Pastourèu ». Au premier rang, à droite, le président Jean-Paul Fumaroli.

(Photo J.-P.B)

En 1995, l'association « Lu Pastourèu » était créée par une poignée d'Escarénois bénévoles et entrepreneurs. Pour répondre à l'époque à un besoin de structure permettant la gestion d'une animation dont le succès ne faisait que grandir : la pastorale de Noël. Et l'aventure s'est poursuivie jusqu'à la dernière assemblée générale extraordinaire de mars 2011 avec bien d'autres animations. La dissolution de l'associa-

situation juridique nous oblige, avec un énorme regret, à demander le vote de sa dissolution. Nous sommes victimes d'une décision de justice sanctionnant notre inaptitude à gérer un emploi salarié au travers d'un contrat de travail mal libellé. Notre engagement bénévole est mis à mal par une procédure lente depuis 2008 qui nous a beaucoup contrariés.»

L'association dont le but était la gestion et la promotion de toutes les activités

de l'Escarène, la Passion, le Festival de l'orgue vivant, les expositions du patrimoine, les animations folkloriques, la sortie d'un CD, d'un livre en partenariat avec d'autres associations, le cinéma au village, et bien d'autres initiatives ont égayé la vie du village. Le président a conclu : « Après plus de 15 ans de vie, l'association a permis la réalisation de nombreux projets, avec la grande fierté de réunir toutes les générations, dans tous